



Déclaration de la Commission Exécutive

Unis pour les moyens, préparons la mobilisation !

La Commission Exécutive de l'UNSSP-FO, réunie le 8 avril 2025, informée de la situation à Gaza, condamne avec la plus grande fermeté le massacre de 14 secouristes du Croissant-Rouge palestinien, délibérément ciblés par l'armée israélienne alors qu'ils accomplissaient leur mission humanitaire.

Aucune cause ni stratégie militaire ne saurait justifier de telles exactions.

Nous exigeons que la justice internationale remplisse son devoir et engage des poursuites contre les auteurs de ces crimes de guerre.

La Commission Exécutive demande la libération immédiate du Docteur Hussam Abu Safiya, arrêté à Gaza par l'armée israélienne le 27 décembre 2024 alors qu'il exerçait ses fonctions de médecin. Elle appelle les salariés du secteur de la santé privée à signer massivement la pétition en ligne : <https://freedrabusafiya.com/francais-2/>

La Commission Exécutive se félicite de la décision de la Confédération Force Ouvrière de quitter le conclave sur les retraites.

La CE de l'UNSSP-FO réaffirme son opposition totale à l'économie de guerre imposée par Macron/Bayrou, qui prévoit une réduction de 32 milliards d'euros de la dette publique, impactant lourdement l'ensemble des services publics, y compris notre secteur financé par la Sécurité sociale. Les conséquences sur l'emploi, les salaires, le Code du travail et la protection sociale seront graves pour les travailleurs.

Nous exigeons des moyens à la hauteur des besoins dans tous les secteurs que nous représentons. C'est ce que nous avons porté avec force lors de la mobilisation du 1er avril, sous le mot d'ordre : « **Unis pour des moyens** », dans les branches sanitaire, sociale, médico-sociale et de l'aide à domicile.

Sans un financement suffisant, il ne sera pas possible de négocier une convention unique étendue de haut niveau.

La Commission Exécutive appelle ses syndicats à échanger avec les salariés (AG, réunions de service, etc.) afin de les informer de la situation et de préparer le rapport de force nécessaire pour obtenir les moyens indispensables à la préservation et à l'amélioration des droits et garanties collectives.

La Commission Exécutive invite tous ses militants, adhérents et sympathisants à participer massivement aux manifestations et rassemblements organisés par les Unions Départementales le 1er mai, pour porter l'ensemble de nos revendications.

Paris, le 8 avril 2025

Le Secrétaire Général
Franck HOULGATTE
06 12 25 94 25

